

Unterstützung für unser Wohnprojekt gesucht



Wir sind das Beginen Hausprojekt, ein Frauenwohnprojekt und gemeinnütziger Verein am Stadtrand von Essen. Mit viel Engagement haben wir ein brach liegendes Haus mit großem Garten in einen lebendigen Begegnungsort verwandelt.

In den letzten drei Jahren haben wir etwa 100 externe Nutzungen ermöglicht und eigene Projekte zu Nachhaltigkeit umgesetzt. Wir haben Initiativen und Netzwerke gegründet sowie einen Gemeinschaftsgarten gepflegt. Unser Haus dient als Pilger:innenherberge, Ort für Auszeiten, wir kooperieren mit lokalen Initiativen und sind Teil von bundesweiten Netzwerken.



Unsere aktuelle Situation

Leider müssen wir unser bisheriges Zuhause verlassen und sind auf der Suche nach einem neuen Ort, an dem wir unser Projekt fortsetzen können. Diese Herausforderung bietet uns die Chance, weiter zu wachsen und unsere Vision an einem neuen Ort zu verwirklichen.



Unsere Lösung: Schwarmfinanzierung durch Direktkredite

Um unseren neuen Ort zu finanzieren, setzen wir auf Schwarmfinanzierung und suchen nach Direktkrediten. Diese Form der Finanzierung ermöglicht es uns, unsere Unabhängigkeit zu bewahren und eine starke Gemeinschaft aufzubauen. Infos: beginenhausprojekt.org/kredit oder QR-Code scannen:



Wir brauchen Ihre Unterstützung

Wir suchen dringend nach einem neuen Ort für unser Projekt. Wenn Sie von einer passenden Immobilie wissen oder uns anderweitig unterstützen können, freuen wir uns über Ihre Hilfe. Infos beginenhausprojekt.org/neu oder QR-Code scannen:



Jede Unterstützung – sei es durch Kontakte, Ideen oder finanzielle Mittel – hilft uns, unser Projekt fortzusetzen und einen positiven Beitrag für die Gemeinschaft zu leisten.



beginenhausprojekt@web.de



beginenhausprojekt.org

Hinweis: Direktkredite sind Nachrangdarlehen mit einer qualifizierten Rangrücktrittsklausel. Die Klausel besagt zum einen, dass kein Geld zurückgezahlt werden muss, falls dadurch die Zahlungsfähigkeit der Haus GmbH gefährdet ist. Zum anderen werden im Falle einer Insolvenz der GmbH zuerst sämtliche vorrangigen Bankkredite und Forderungen bedient und erst dann die Direktkredit-Geber:innen.

